

学校だより

- ◇思いやりのある子ども
- ◇よく考える子ども
- ◇じょうぶな子ども
- ◇最後までやりぬく子ども

TEL : 0268-22-1904 FAX : 0268-22-2904



校長講話 ー思いやり・やさしさー

9月15日(火)と16日(水)の2回に分けて、校長講話を体育館で行いました。全校児童が一堂に集まることは避け、低学年と高学年に分かれて行いました。

校長先生から、塩尻小学校の4つの学校目標のなかの一つ、「思いやりのある子ども(やさしさ)」にかかわって、お話ししてもらいました。

低学年の子どもたちには、校長先生の「悲しんでいる気持ちを聞けばよかった」と思った体験から、人の気持ちを考えることの大切さについてお話ししました。高学年の子どもたちには、星野富弘さんとその奥様のエピソードを紹介し、相手のことを思いやる心についてお話ししました。

子どもたちひとりひとりが持っている、やさしさや思いやりの種を、大きな花になるまでしっかり育てていってほしいと思います。

〈校長先生に紹介してもらった 思いやりの種〉

お友達がこぼしてしまった水筒の水を自分からふいている1年生

休んだ友だちに、次の日の予定を書く2年生

「言葉づくり」をする下級生を見守る6年生

荷物を運ぶ友だちに手を貸す5年生

できることをできる時にやっつけていこう！

8月は、上田市内でも新型コロナウイルス感染症の感染が報告され、緊張感のある中ででの学校生活になりました。夏休み明けからは、児童昇降口で検温をしました。7時45分ごろには、並んで検温を待つ子どもたちの列ができますが、5分ほどで密の状態はなくなり、並ばずに検温を済ませて校舎に入ることができました。

清掃時間には、校舎の衛生環境を保つために、子どもたちと職員みんなで清掃活動に取り組んでいます。

社会見学も、学年行事も、感染状況をみながら実施の可否を決めていかなければならない状況が続いていますが、あらためて活動の意味を考える機会になっています。

9月16日(水)には、長野県全域で感染症警戒レベルが1となりました。23日(水)からは、次のように学校生活・学習活動を進めていきます。

- ・朝、児童玄関での検温は行わず、「健康観察カード」で確認させていただきます。(カード忘れや未記入の箇所があった場合は、教室で検温を行います。家庭への確認のお電話は致しませんので、気になる症状等がありましたら、カードへご記入ください。)
- ・児童の登校時刻は、7時45分から8時15分です。(変わりません)
- ・給食は、手洗いをしっかり行い、学年に応じてビニール手袋をして児童と職員で盛り付け・配膳を行います。
- ・同居家族に風邪等の症状があっても、本人が健康であれば登校して構いません。
- ・感染リスクが高いとされている学習活動については、感染予防をしっかりと実施していく方向で検討していきます。
- ・引き続き、手洗い、マスク着用、換気の徹底に努めます。

希望個別懇談 ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、9月に予定していた授業参観を中止させていただき、かわりに希望個別懇談を行いました。限られた時間ではありましたが、希望されたご家庭とお話することができ、大変有意義な時間となりました。ありがとうございました。

また、授業参観をご希望された保護者の方には、担任と連絡を取り合い、ご来校いただき、学校生活の様子を見ていただきました。

これからも、ご家庭と学校、地域で子どもたちの健やかな成長を見守っていただけたらありがたいと思います。何か、お気づきのことや心配なことがありましたら、学校までお知らせください。お願いいたします。



6年 歴史館見学 8/24

6年生は、千曲市の県立歴史館、森將軍塚古墳、松代象山地壕の見学に行きました。山の上にある古墳からの眺めは最高でした。歴史館では、社会の時間に学んだことと結びつけながら、長野県の歴史を学ぶことができました。久しぶりの校外学習だったので、子どもたちはとても嬉しそうでした。見学してきたことを思い出しながら、これからも歴史の学習を進めていきます。



5年 池の平湿原散策 9/4

5年生が、高原学習に行きました。今年は、残念ながら宿泊をあきらめ、日帰り池の平の散策をしました。安達永眞先生に案内していただきながら、高原の植物を観察しました。お昼は、高原の空気を吸いながら、お弁当を食べました。後日、新型コロナの感染状況をみながら、校庭でキャンプファイヤーと飯ごう炊さんを行う予定です。制限のある中でも精一杯楽しみ、仲間と思い出をつくる子どもたちは素晴らしいです。



避難訓練 9/1

9月1日の防災の日に、大きな地震を想定した避難訓練を行いました。緊急放送を聞き、机の下にもぐって自分の身を守りました。その後、全校児童が校庭に避難しました。例年よりも間隔を広く取って整列しました。校長先生からは、関東大震災のことを、写真を交えてお話ししてもらいました。日頃から、大事な話や放送を聞き落さないように、しっかり「聞く」ことが大切だと、学びました。

蓮を守るために ザリガニを釣ろう！

昨年度、蓮池の蓮の花が元気に咲いたので、今年の夏もきっとたくさん咲くだろう、と思っていましたが、また、花の数が少なくなっていました。池をのぞくと、大きなザリガニがあちらにもこちらにも見えます。そこで、塩尻小の子どもたちに手伝ってもらって、ザリガニ駆除に乗り出しました。

庁務員の武重先生が作ってくれた竿を使い、池の周りからザリガニを釣ります。4年生は、1時間ほどで139匹も釣り上げてくれました。



そのあと、ほかの学年の子どもたちも何十匹と釣ってくれますが、まだまだいます。ザリガニ釣りを楽しみながら、池のザリガニを駆除し、来年は蓮の花がたくさん咲くといいです。

休日、ザリガニ釣りをしたいという人は、必ず大人と一緒に来てください。よく知っている池でも、水の事故はとても怖いので、よろしくお願いします。



今後の行事等の予定

- | | | | |
|-------------------|---------------------------|----------|-----------------------|
| 9/23 (水) ~ 25 (金) | 交通安全街頭指導 | 10/9 (金) | 就学時健康診断検査
来入児保護者会① |
| 28 (月) | 学校運営協議会 | 12 (月) | 口座振替日 |
| 29 (火) | 4年 稲刈り | 13 (火) | 尿検査 |
| | PTA 常任委員会 | 15 (木) | 塩尻っ子タイム4・5・6年 |
| 10/1 (木) | スポーツフェスティバル準備のため
5時間授業 | 24 (土) | 秋のPTA 作業 |
| 2 (金) | スポーツフェスティバル
5時間授業 | 26 (月) | 6年修学旅行① |
| 5 (月) | 本はともだち事業2・3年 | 27 (火) | 6年修学旅行② |
| 6 (火) | スポーツフェスティバル予備日 | 28 (水) | 6年計画休業
5年社会見学 |
| 7 (水) | 6年体育参観 | 29 (木) | 歯科検診 |
| | 城北支会学年会 (全校5時間授業) | 30 (金) | 1・2年なかよし遠足 |

